



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Finlande

Question écrite n° 67077

Texte de la question

M. Thierry Lazaro interroge M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur le bilan qu'il dresse de son entretien le 2 octobre 2014 avec M. Alexander Stubb, premier ministre finlandais.

Texte de la réponse

Le ministre des affaires étrangères et du développement international dresse un bilan positif de l'entretien du Président de la République le 2 octobre avec M. Alexander Stubb, Premier ministre finlandais. Le bilan de cet entretien a fait l'objet d'une déclaration en ligne sur le site de la Présidence de la République.

Données clés

Auteur : [M. Thierry Lazaro](#)

Circonscription : Nord (6^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 67077

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [21 octobre 2014](#), page 8683

Réponse publiée au JO le : [9 décembre 2014](#), page 10218